



Boric alude a Milei por criptomonedas en un llamado a invertir en Chile

El mandatario dijo en la India que el país “no va a andar ofreciendo criptomonedas por internet” y volvió a criticar la política de aranceles de EE.UU.

Matías Gatica Lindsay

En su penúltimo día de gira por India el Presidente Gabriel Boric hizo un llamado a invertir en Chile, volvió a criticar las medidas arancelarias del gobierno de Donald Trump y -sin nombrarlo- se refirió a la polémica que se desató en Argentina luego que Javier Milei promocionara una criptomoneda que resultó siendo una estafa.

Durante una visita a la Escuela Chaman Bhartiya de Bangalore el mandatario encabezó una mesa de trabajo sobre tecnología e inversión en la que señaló que Chile “ha estado consolidando un sistema de innovación y emprendimiento (...) En los últimos tres años más de mil startups chilenas han recibido inversiones por un total de 2.500 millones de dólares y eso nos ha posicionado como líderes en innovación en América Latina”.

Planteó que “como Gobierno, pero como Estado,

hemos impulsado políticas concretas para fomentar la innovación y la inversión en tecnología”, por lo que hizo una invitación a invertir en Chile y destacó que “nuestro país es el país número 1 en materia de inteligencia artificial en América Latina, según el Índice Latinoamericano de Inteligencia Artificial 2024”.

Boric afirmó que Chile “tiene una política de inserción en el mundo. Y cuando hay señales claras de que hay algunos que quieren cerrarse, aislarse del mundo -vean la portada del The Economist de ayer- nosotros queremos compartir, queremos abrir para el beneficio de nuestros pueblos. No para un pequeño grupo de oligarcas que se enriquezca a costa del resto”.

Además se refirió a la idoneidad de Chile para invertir y lanzó una indirecta al presidente de Argentina, Javier Milei, quien promocionó en sus redes sociales la criptomoneda \$Libra, que estafó a miles de personas.



BORIC PARTICIPÓ DE UNA MESA SOBRE INNOVACIÓN EN LA INDIA.

“Les puedo asegurar además como Presidente de la República y todas las instituciones, en estas cosas vamos a tener una política de Estado, no vamos a andar ofreciendo criptomonedas por internet, no vamos a dedicar a apuntar a una construcción institucional de nuestro país en materia de innovación y tecnología, con una visión de largo plazo”, dijo el mandatario. 🇨🇱